

La lettre d'infos n°30

Janvier 2025

Le GERACFAS vous propose d'organiser une session de formation sur l'évaluation des compétences en formation aide-soignante. Elle sera animée par M. Beroud, qui est intervenu lors de nos dernières journées d'étude en mai 2024. Cette formation se déroulera à l'association Adèle Picot, 39 rue Notre-Dame-des-Champs, 75006 Paris, **les 4, 5 et 6 février 2026**. Retenez dès à présent ces dates dans vos agendas.

Suite à notre courrier adressé au ministère de la Santé en octobre 2024, nous sommes en attente d'une audience pour évoquer les passerelles, les indemnités de stage, la précarité sociale des apprenants.

Face au contexte gouvernemental, avec les délégués régionaux, nous avons effectué un regard croisé sur l'optimisation des collaborations avec nos tutelles. Force est de constater que des liens existent cependant des disparités régionales sont révélées. J'invite chaque délégué régional à échanger au moins une fois par an avec la DREETS, l'ARS et le Conseil Régional lors de leurs réunions.

Vos délégués régionaux pourront vous transmettre des informations sur les interventions réalisées lors du CA, telles que la présentation de la plateforme « Orthographiq », aide à l'expression écrite du français, le programme de la journée régionale des aides-soignantes 2025, une plateforme « DocuSign » pour la dématérialisation des feuilles d'émargement ainsi qu'une présentation de l'IFAS de Mulhouse spécialisé dans l'accueil d'élèves aides-soignants en situation de handicap.

Suite à vos retours sur les audits effectués par certains opérateurs de compétences, un contact a été demandé afin d'échanger sur ce sujet. Nous vous transmettrons dès que possible les résultats de ces échanges.

Nos prochaines journées d'études se tiendront les 22 et 23 mai 2025 à la FIAP, 30 rue Cabanis, 75014 Paris. La thématique retenue est : « Le numérique et l'Intelligence Artificielle : outils au service de la formation Aide-Soignante ». Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire en envoyant votre inscription à l'adresse geracfas.com Le programme et le bulletin d'inscription des journées d'études sont disponibles sur notre site.

Geracfas → formateur aide-soignant → journées d'études et vous aurez le bulletin d'inscription à télécharger

Le Conseil National Professionnel des Aides-Soignants et le GERACFAS sont sollicités par la DGOS au sujet de la formation « actualisation des compétences des aides-soignants diplômés avant la réingénierie du diplôme d'Etat de 2021. Les travaux réalisés en CA sur ce sujet ont été transmis à la DGOS.

Suite aux journées d'études, les élections du bureau ont eu lieu en juin 2024. Le bureau est inchangé, je reste président du GERACFAS et continuerai donc de vous servir et prendrai plaisir à vous rencontrer, que ce soit lors des réunions régionales ou nationales.

Ouvrons ensemble pour la formation et le métier aide-soignant.
Michel Joubard,
Président du GERACFAS